



Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	300V4741M
Prix	1 420 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

Charmante villa avec piscine et belle vue sur mer à vendre secteur des Issambres sur la commune de Roquebrune sur Argens à proximité de Sainte Maxime. Cette jolie villa provençale se compose de 5 pièces principales et dispose d'une surface totale de 140 m² avec une surface habitable actuelle de 122 m² sur un terrain de 1700 m². Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée, un séjour-salle à manger ouvrant sur une très agréable terrasse face à la mer, une cuisine indépendante aménagée et équipée ouvrant également sur terrasse, une buanderie et une chambre avec salle de douche. En ...

Charming villa with swimming pool and beautiful sea view for sale in the Issambres sector in the town of Roquebrune sur Argens near Sainte Maxime. This pretty Provençal villa consists of 5 main rooms and has a total surface area of 140 m² with a current living space of 122 m² on a plot of 1700 m². On the ground floor, you will find an entrance, a living-dining room opening onto a very pleasant terrace facing the sea, a fitted and equipped independent kitchen also opening onto a terrace, a laundry room and a bedroom with shower room. On the adjoining pool level, 3 bedrooms opening onto the ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

